



Initiation à la capoeira

publié le 15/05/2024

Grace au soutien de la Fondation pour la Mémoire de l'Esclavage, les 4A et les 4D ont pu bénéficier d'une première séance d'initiation à la capoeira. Il s'agit d'un sport brésilien qui combine la danse, la musique, la lutte.



Ce sport aurait ses racines dans les techniques de combat des peuples africains du temps de l'esclavage au Brésil. Il s'agit donc pour les élèves de compléter leurs connaissances sur l'esclavage, son héritage dans le cadre du projet annuel sur les Mémoires de l'Esclavage. Elise et Yannick de l'association Ginga Nago de Niort nous ont montré des figures spectaculaires avant que les élèves s'affrontent lors d'une roda.





Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.
Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.